

笹口小学校区にお住まいの方

令和3年6月10日

地域教育コーディネーター/ 佐藤 よしこ 貞子  
佐藤 真理子

## コーディネーター通信 No. 30

少しずつ夏に近づいてきました。雨は必要ですが、長梅雨にならないといいですね。さて未だコロナ禍にありますが、今年度は各学年の授業に対し、ボランティアをしてくださる方が多く、本当に有難い気持ちでいっぱいです。

特に今年度は 150周年 という節目の年です。更に、この笹口小学校に地域教育コーディネーターが配置になって11年目になりますが、この度初めて 2人体制 になります。そのお知らせも兼ねて、この通信を作りました。

この通信が地域やご家庭の話題を少しでも増やすきっかけになれば幸いです。

### 【150周年記念運動会】

5/22、当日の朝までお天気が心配で、天気予報とにらめっこしながらの開催となりましたが、いざ始まってみると雲が晴れ、良いお天気になりました。昨年度開催できなくてとても残念でしたが、今年度は150周年記念でもあるので、子どもたちや地域の方々の思い出に残るような運動会にしようと考えました。

そこで、笹口小学校が初めて創立記念日をお祝いした80周年から、現在の150周年に至るまでの卒業生7名にお願いし、聖火リレーを行いました。



皆さんの思いを繋ぎ、8人目の最終ランナー（6年生の実行委員長）へ聖火が渡り点火！明治5年から激動の令和3年まで150年という長い時を経て、地域とともに大きく発展してきた笹口小学校をお祝いしました。



## 【1年生 校外学習】

ボランティアさんと一緒に、明石にある東公園へ行きました。まずは公園がどうなっているのか一回り。

さて、公園には何があるのかな？とお勉強を始めようとした時、雨が降ってきました。残念！そのままボランティアさんと一緒に帰校しました。急遽イレギュラーな対応になりましたが、ボランティアさんのおかげで安全に帰ることが出来ました。



## 【2年生 校外学習】



2年生は5月と6月に2回校外学習に出掛けました。1回目はけやき通りへ、2回目は鏡方面へ行き、街並みの違いや安全のためのものは何があるかな？と調べながら歩きました。

ボランティアの皆さんは、「初めまして。いつも子どもが仲良くさせてもらって…」とお互いにご挨拶。「ボランティアとして参加してお互い顔が分かって良かった」とお話されていました。

## ＜地域教育コーディネーターが2人になりました！＞



昨年度までスクールサポートスタッフとして勤務していた佐藤真理子さんが、6月から地域教育コーディネーターとして勤務することになりました。

コーディネーターはダブル佐藤になり、笹口小学校の教務室では佐藤が5人になりました！

これからは2人で仲良く、子どもたちの「分かった！」「できた！」をより多く増やしていけたらいいなあとと思います。どうぞ宜しくお願いします。



WANTED!!

## ＜探しています＞

笹口小学校の中にタイムカプセルがあります。100周年（昭和46年度卒業生）と110周年（昭和56年度卒業生）のものなのですが、どなたか鍵をお持ちではないでしょうか？

お心当たりのある方は恐れ入りますが、笹口小学校（247-6218）か、または地域教育コーディネーター佐藤よしこ

